

Jocelyne Tournier, couturière au grand cœur



Jocelyne devant son outil de prédilection. Photo DR

Originnaire de Toulouse mais Jurassienne depuis 1977, Jocelyne Tournier vit à Cousance depuis 1981. Depuis 2016, sous l'enseigne *Jojo la couture*, elle est spécialisée dans les retouches en couture. Ourlets, fermetures éclair, elle peut également coudre des vêtements et même en faire sur-mesure, à partir d'un patron qu'on lui apporte ou qu'elle conçoit. Aujourd'hui, l'essentiel de son activité consiste à effectuer des retouches. Avec un CAP de couturière dans la poche, elle a travaillé durant seize ans dans la confection chez Labert-Ruan à Cousance.

Durant le confinement, elle n'a

pas chômé : « J'ai réalisé bénévolement des masques pour beaucoup de personnes ainsi que pour des Ehpad (Bian à Cousance et Les Charmettes à Sellières), des groupes de femmes de ménages et pour la MAM (Maison d'assistantes maternelles) de Cousance. J'ai également réalisé beaucoup de surblouses pour l'hôpital de Lons-le-Saunier. Tout cela en très grand nombre, je n'ai pas compté ! », explique Jojo qui espère perdurer dans son activité et développer son réseau, grâce à des clients de plus en plus nombreux.

Contact Jocelyne Tournier au
06.84.35.33.95.